

---

Curiosités : « Sonnerie aux morts ». De rigueur dans les cérémonies militaires, la sonnerie aux morts de l'armée française n'a jamais été entendue dans les tranchées.

Pourquoi ?

19-07-2015

avec

- La sonnerie aux morts a été instituée en France en 1931.

-

C'est au général Gouraud (1867-1946), héros de la Grande Guerre, et alors gouverneur militaire de Paris, qu'en revient l'idée.

-

Très impressionné par l'impact sur la troupe des sonneries équivalentes dans les armées britannique et américaine, ce grand soldat décida d'en transposer le principe dans les rangs français.